
今回初めて広報誌を作成する機会を頂きありがとうございました。今記事は過去の「良き」を受け継ぎ、そして「新しい風」を入れることに重きを置きました。
如何でしたでしょうか。少しでも「躍動感ある」広報誌に近づけていければ幸いです。また皆様からご意見等ございましたら是非教えて下さい。最後に、今回
広報誌作成にあたりご協力頂いた皆様、ご多忙な中にも関わらず本当にありがとうございました。そしてこれからもよろしくお願いします。（小泉 雄揮）
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■広報委員長就任挨拶■　 広報委員長　小泉 雄揮

■ 2020 年度通常総会は書類総会にて実施 ■　支部長　堀川 成良
・2019 年度事業報告・決算及び監査報告、役員一部追加承認及び 2020 年度事業計画・収支予算を承認。

■ 新入会員の紹介 

編集後記

差出人・発行元：千葉県建築士会市川・浦安支部
事務局：〒272-0823　市川市東菅野 1-13-8　株式会社 堀川設計舎内

TEL   047-702-3681  　FAX   047-702-3682
※建築士会について、支部活動の予定、お知らせ、年会費、
　入会等の詳細のご案内は支部のＨＰをご覧ください。

　令和2年4月7日、新型コロナウイルス感染症の急速な拡大に伴い、新型インフルエンザ等対策特別措置法
に基づく緊急事態宣言が発令された事を踏まえて、集まっての総会を自粛。総会資料をメール配信及び郵送
し、 1週間の意見募集を設けた上、委任状及び理事による規定の議決権を以って理事会（メールによる協議）
にて議決する書類総会の形式を特例的に実施しました。会員の皆様の御理解・御協力に感謝致します。
　一方、本部総会は法律により、書類での議決には委任状を含む会員100％の回答が必要で実質実現不可
能な為、ソーシャルディスタンスを確保し、感染防止に充分配慮しながら、三井ガーデンホテルにて6月25日
（木）に開催されました。委任状による出席を推奨した事もあり、総会の模様はweb上にて生中継。この取り組
みは、新型コロナウィルスが終息した後も継続されると会場に行けない会員の為には良いだろうと思います。

　この度広報委員長を拝命しました小泉雄揮です。
さて折角の機会ですので、私が目指す広報委員に
ついて書きたいと思います。結論から申しますと、
「躍動する支部。その姿を写す鏡になる」です。
堀川支部長がよく仰る『参加した人が最も得をす
る場』、それを少しでも「広報」を通じて表現し、
皆様にお伝えすることが出来ればと考えています。
その為には活動内容を「事実として」綴ること。
それは勿論とても大切なことですが、それ以上に
大事にしていきたいのは「実際に参加した人が何を感じたか」です。
　ある方はこう仰っています。人は感じることで動く生き物である。「感動」
という言葉はあるが、「理動」はないと。つまり、心が動くことで、人は動
き、集まり、そこで何かを感じた他の誰かが新しい行動を起こす。そんな流
れを「広報」を通じて生み出していきたいと考えています。ただ、私一人の
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　力は微々たるものです。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　だからこそ支部の皆様
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　の活動と御協力の下、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　支部をよりよくしてい
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　きます。少し長くなり
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ましたが、これからど
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　どうぞよろしくお願い
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　します。

■支部の最近の取り組み■　岡田 栄一
　わが市川・浦安支部では、新型コロナウイルスの影響を受けて活動の範囲が制限され
ている中での取り組みとして、緊急事態宣言中の4月10日・5月8日と解除後の6月12日に
WEB理事会を開催し、開催後には有志によるWEB飲み会を催しました。オンライン会議
初心者の私も恐る恐る参加してみました。WEBで話す事と聞く事を同時に出来るのか心
配でしたが、話している方の映像の廻りの枠が光るので、参加者が多数いてもどの方が
話しているのかが分り易く、不便さは感じられませんでした。飲み会では、自宅なので
飲みながら料理を始める方
もいて、楽しい時間を過ご
せました。これからの選択
ツールが増え有意義な経験
になりました。

本部総会の模様

■ 2020 年度の活動予定 ■
  4 月 10日（金）    定例理事会（※メール承認） 
  4 月 18日（土）    通常総会（※書類総会5/8議決）
  5 月    8 日（金）    定例理事会（※メール承認） 
  5 月 24日（金）     常任理事会（※中止）
  6 月 12日（金）     定例理事会（※オンライン）
  6 月 19日（金）     関ブロ茨城大会（※延期）
 ６月 25日（木）    本部総会
  6 月 28日（日）     建築士の日記念事業（※中止）
  7 月 10日（金）     定例理事会（※オンライン）
  7 月 30日（木）     オンライン勉強会（事業）
  8 月    7 日（金）     定例理事会（※会員勉強会中止
  8 月 22日（日）     オンライン納涼会（青年女性）
  9 月 13日（金）     定例理事会＆会員勉強会
  9 月 27日（金）     常任理事会
10月 23日（金）　県本部親睦ゴルフ大会
10月    9 日（金）　定例理事会＆会員勉強会
10月（未定）　       見学会（事業）
11月 14、15日　  全国大会（広島、※中止）
11月    3 日（祝）　いちかわ市民祭り（※中止）
11月    6 日（金）　定例理事会＆会員勉強会
11月    7 日（土）　支部交流会千葉支部（※中止）
12月 11日（金）　定例理事会＆会員勉強会
  1 月    8 日（金）　定例理事会＆会員勉強会
  1 月（未定）　        勉強会（事業） ＆新年会（総務）
  2 月 12  日（金）　定例理事会＆会員勉強会
  2 月  （未定） 　　   会員研修旅行（※中止）
  2 月 26  日（金）     常任理事会
  3 月 12  日（金）　定例理事会
　※８月以降の予定は状況により変更の可能性大

ご縁を頂きまして、この度入会致しました。
私は不動産、ハウスメーカー、住宅リフォー
ムを経て、現在曳家の仕事をしております。
とても特殊な業種ですが、国内、海外を
問わず、古い建物が好きな私は、今迄に
ない充実感を持って業務に取り組んでい
ます。これからお仲間に入れて頂き、皆
様から様々な事を学びたいと思います。

都内で弁護士をしています。仕事大好き
人間で、朝から晩まで仕事ばかりしていま
す。分野は比較的広く、刑事事件、家事
事件、また、建物が関わる分野の相談や
訴訟を担当することもあります。発信にも
力を入れており、メディアでコメントをさ
せて頂くこともあります。いつも狭い世界
で仕事をしているので、異業種の皆様と
お会いし、いろいろなお話ができる機会
をとても楽しみにしています！

奥山 美穂

高橋 麻理 「空気の力で家を浮かす !! 究
極の地震対策」株式会社三誠
AIR 断震システムの川端と申し
ます。少しでも早く活動に参加
できることを楽しみにしていま
す。皆様とのご縁を大切に、
たくさん勉強させていただき
たいと思っております。どうぞ
宜しくお願い致します。

前田製管株式会社・建築事業
部に勤務しております髙橋正人
です。業務は、建築プレキャス
トコンクリート製品の設計をして
おります。勉強会など積極的に
参加し、自身の知識を高めてい
きたいと思っています。
よろしくお願い致します。

川端 友子

高橋 正人

会員

 　令和元年 11 月 3日 ( 日 ) 大洲防災公園にて、約 3万人が参加する市川市最大級のイベントであるいちかわ市民祭りに初めて建築士会員
として参加しました。建築士会ブースの向かって右側のブースでは、白アリの被害や劣化事象の写真などを展示して立ち寄った地域の方が、
御自宅で気になる部分を気軽に聞ける建築相談コーナーを設けて雨漏りやリフォーム、耐震工事のアドバイスなどを行いました。以前の
いちかわ市民祭りでアンケートを取った「地域資源改善希望マップ」や「地域資源再発見共有マップ」も評判良かったです。  
　お子様連れの家族も多く親御さんが右ブースで会話している間、子供たちは左のわくわくハウスコーナーで思い思いのハウスを作って、
なかなかオリジナリティーのある素晴らしいハウスが完成しましたよ。子供たちの自由な発想と集中力には驚きました ! 終盤には雨が降 
りそうでしたが支部長の機転で段ボールで軒樋を作って「わくわくハウス」が濡れないように対策して無事全員で写真撮影。  
　この時は現在のような新型コロナの影響は全く無かったのですが、今年のいちかわ市民まつりは 3密対策しながらの開催となるのでし 
ょうか。(※原稿入稿後に残念ながら今年度の開催中止が決定。)

■いちかわ市民祭り「わくわくハウスをみんなで作ろう !」 ■  小森 健一朗

準会員（※建築に関する業務に精通している技術者及び建築に興味があり学ぼうとしている者。）

新任理事の紹介

臼井 淳成

小森 健一朗
理事に就任致しました小森健一朗
です。 令和元年４月より、勉強会
やイベント、耐震相談会、罹災業
務など様々な事に参加させていた
だきました。公私共、先輩方には
お世話になり大変感謝しておりま
す。今年度は更なる当会の発展に
微力ですが尽力していく所存です。
どうぞよろしくお願い致します。

建材メーカーで品質保証をやって
います。以前はカーテンウォール
の設計をやっていて、マレーシア
の国際空港プロジェクトに参加し
ました。建築に関わる皆さんと情
報交換しながら楽しくやっていき
たいと思います。いろいろお手伝
いできることがありましたら声を
おかけください。よろしくお願い
いたします。


